



6 Pièces

800 m²

Réf. N-40667

47 000 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur Mer - Century 21 Lafage Transactions vous propose d'acquérir la société civile immobilière détenant cette superbe villa "Belle Epoque" construite en 1911 et entièrement rénovée en 2016 avec des prestations haut de gamme. La villa est élevée de 3 étages et se situe à seulement 3 minutes à pied des plages, dans un domaine qui appartenait autrefois aux frères Voisin – pionniers de l'aviation française et créateurs des premiers avions pilotés d'Europe ainsi que des automobiles de luxe. La demeure principale de 545m² dispose de quatre chambres doubles, chacune avec salle de bain ...

Villefranche sur Mer - Century 21 Lafage Transactions offers you to acquire the civil real estate company holding this superb villa "Belle Epoque" built in 1911 and completely renovated in 2016 with high-end services. The villa is 3 floors high and is just a 3-minute walk from the beaches, in an area once owned by the Voisin brothers – pioneers of French aviation and creators of Europe's first flying planes as well as luxury automobiles. The main house of 545sqm has 4 double bedrooms, each with private bathroom, several dressing rooms, a living room, a large dining room, an independent kitchen ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

